
Новые задачи: в ДонНАСА состоялось заседание
Ученого совета, где обсуждались актуальные
вопросы

В понедельник, 30 октября, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялось очередное заседание Ученого совета академии. На повестке
дня было очень много важных вопросов.

Первый проректор ДонНАСА  Виктория Геннадиевна Севка рассказала о состоянии
учебно-методической  работы  в  академии.  Она  подробно  остановилась  на
необходимости  внимательно  относиться  к  вопросу  внесения  в  электронную
библиотечную среду академии всех изданных учебников, пособий, методичек и прочих
научных  и  учебных  трудов.  Виктория  Геннадиевна  отметила,  что  доклад
сформулирован  таким  образом,  чтобы  затронуть  вопросы  и  особенности,  надо
которыми  еще  надо  работать.

Начальник отдела учебно-методического обеспечения образовательных программ Ирина
Анатольевна Шкробова в своем дополнении подчеркнула, что летом была проведена
колоссальная работа по переносу данных на новое оборудование. Из системы moodle
были удалены неактуальные курсы и добавлены новые. Ирина Анатольевна также
добавила,  что  в  этом  году  отдел  будет  отслеживать  появление  новых  учебных
изданий для того, чтобы они оперативно появлялись в системе дистанционного
обучения.

Директор  Республиканского  архитектурно-строительного  лицея-интерната  ДонНАСА
Нина Богдановна Яковенко доложила Ученому совету о  результатах и перспективах
работы  лицея.  Она  отметила,  что  ученики  показывают  впечатляющие  результаты
проверки  знаний,  добиваются  успехов  на  Всероссийских  конкурсах,  ездят  в
культурно-просветительские  поездки.  С  ребятами  проводится  активная
воспитательная работа, преподаватели передают им все свои знания, навыки и опыт.
Деятельность  лицея  тесно  связана  с  академией.  Например,  лицеисты  принимают
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активное участие в цикле профориентационных мероприятий «В гостях у ученого»,
привыкая к студенческой среде и укореняясь в выборе профессии. Нина Богдановна
отметила,  что  ребята  дружат,  общаются,  помогают  друг  другу,  несмотря  на
сложившиеся  обстоятельства,  а  уровень  знаний  лицеистов  остается  высоким.

В продолжение темы работы с молодежью, проректор Оксана Витальевна Веретенникова
выступила с докладом об экосистеме молодежной политики ДонНАСА. Она отметила,
что  Российская  Федерация,  частью  которой  теперь  является  Донецкая  Народная
Республика,  уделяет  пристальное  внимание  вопросам  молодежной  политики  и
взаимодействия с молодыми людьми. ДонНАСА, как федеральный вуз, также не обходит
эти аспекты. В молодежной среде ДонНАСА действуют студенческий медиацентр «КУБ»,
волонтерская  организация  «Просто  жить»,  студенческий  спасательный  отряд,
стройотряды  и  многое  другое.  Студенты  ДонНАСА  активно  взаимодействуют  с
волонтерскими  организациями  регионов-шефов,  с  «Росмолодежью»,  «Движением
Первых», «Молодой Республикой» и рядом других молодежных движений и организаций.
Воспитательной  работе  и  личностному  росту  студентов  также  отводится  немало
внимания.  И,  по  словам  Оксаны  Витальевны,  в  дальнейшем  это  будет  только
развиваться, ведь в любом российском вузе молодежная политика действительно
представляет собой разветвленную и сложную экосистему.

Ректор  ДонНАСА,  Николай  Михайлович  Зайченко,  обратившись  к  присутствующим,
поздравил всех с успешной работой приемной комиссии. В ходе дополнительного
набора студентами ДонНАСА стали еще 186 человек. Всего на первый курс принято в
этом году 1763 студента:

– Это очень хороший результат, но нам с вами следует помнить, что уже
сейчас  нужно  думать  о  новой  приемной  кампании.  Эта  работа  не  должна
прекращаться, – подчеркнул ректор.

Также Николай Михайлович рассказал о своей поездке в Московский государственный
строительный университет на форум развития программы «Приоритет 2030». По словам
ректора, идут разговоры о пересмотре критериев принятия вузов в эту программу.
Одна из целей ДонНАСА, если условия будут пересмотрены, попасть в «Приоритет
2030».

В  ходе  заседания  Николай  Михайлович  несколько  раз  подчеркивал  важность
обсуждаемых вопросов. Одной из задач ректор обозначил необходимость следовать
веяниям времени или, как сейчас модно говорить, трендам: 

– Нам никуда не деться от цифровизации, от новых форм взаимодействия с
нашими студентами и абитуриентами, от того, что студенчеством и молодежной
политикой должны заниматься все сотрудники вуза в целом, а не только в
специально созданных для этого отделах. Ребят необходимо заинтересовывать
учебой, наукой, внеучебной деятельностью, находить подход к каждому, чтобы
ребята понимали, что для них нет лучше вуза, чем ДонНАСА, – акцентировал



ректор.

Следует  также  отметить,  что  на  заседании  Ученого  совета  были  вручены
благодарности  и  грамоты  отличившимся  сотрудникам,  а  также  студентам  –
победителям  олимпиад  и  конкурсов.  

  


